

Ressort: Technik

Windows-Chef Sinofsky verlässt überraschend Microsoft

Redmond, 13.11.2012, 08:21 Uhr

GDN - Der Chef der Microsoft-Sparte Windows, Steven Sinofsky, hat den US-Software-Riesen überraschend verlassen. Microsoft teilte am Montag lediglich mit, dass der 47-Jährige das Unternehmen verlasse, Gründe wurden jedoch nicht genannt.

Medienberichten zufolge soll die Trennung aber beiderseitig gewünscht gewesen sein. Sinofsky war seit Juli 2009 der Geschäftsleiter der Windows-Division bei Microsoft. Der Manager war zuständig für die Entwicklung und das Marketing von Windows, Windows Live und Internet Explorer. Sinofsky galt eigentlich als möglicher Nachfolger von Microsoft-Chef Steve Ballmer. Erst vor rund zwei Wochen hatte Microsoft sein neues Betriebssystem Windows 8 auf den Markt gebracht.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2235/windows-chef-sinofsky-verlaesst-ueberraschend-microsoft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619